

# ¡EL CORO DE LA CATEDRAL, EN PELIGRO DE EXTINCIÓN!

*El Coro de la Catedral comenzó su andadura al mismo tiempo que la Catedral, hace treinta años. Pero, con el tiempo, unos han partido a la Casa del Padre, otros lo han ido dejando, y, al final, queda un resto con el que ya no se puede cantar por falta de voces.*



**El Coro, hace diez años, era así de numeroso.**

**¿NOS DA IGUAL QUE LA CATEDRAL, EL PRIMER TEMPLO DE LA DIÓCESIS, DONDE TIENEN LUGAR LAS CELEBRACIONES MÁS SIGNIFICATIVAS, SE QUEDE SIN CORO? SERÍA UN GRAN EMPOBRECIMIENTO DE LA LITURGIA, SOBRE TODO DE LAS CELEBRACIONES PRESIDIDAS POR EL ARZOBISPO DIOCESANO.**

*Ruego, pues, a todos los que puedan y quieran implicarse en esta actividad tan importante, que escuchen la llamada urgente que hacemos. Necesitamos voces de todas las cuerdas: SOPRANOS, CONTRALTOS, TENORES Y BAJOS.*

- \* Con deseo de ponerse al servicio de la Diócesis*
- \* Disponiendo de buen oído y buena voz*
- \* Mejor si se tienen conocimientos musicales*
- \* Con sentido de la responsabilidad, disciplina y espíritu de sacrificio*

Se harán pruebas de voz los días 3 (martes) y 5 (miércoles) de OCTUBRE, a las 19'30 horas, en la SALA CAPITULAR (entrada por la última puerta de la fachada principal de la Catedral, la que da frente a Palacio Real).